

Reafirman solidaridad de Rusia con Bolivia



La Paz, 18 ago (RHC) El embajador de Rusia en Bolivia, Alexei Andreevich Sazonov, expuso la solidaridad de su país con el pueblo boliviano y reiteró el apoyo a la política del gobierno, orientada a profundizar los cambios y reformas.

El diplomático realizó esas declaraciones a propósito de recibir la condecoración Cóndor de los Andes en el grado de Gran Cruz, otorgada por el gobierno de la nación sudamericana.

Además, se refirió a la coincidencia de criterios en el diálogo bilateral sobre la base de la igualdad, respeto leal de los intereses, la no injerencia en los asuntos internos de los países para de esta manera profundizar la cooperación.

Los lazos que unen a Rusia y Bolivia son globales desde la colaboración económica y técnico militar y hasta los proyectos humanitarios y educativos, aseveró.

De manera particular, resaltó la estrecha colaboración en el seno de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y otras organizaciones internacionales.

Estimados altamente la solidaridad de Bolivia con mi país en las circunstancias actuales y agradecemos el apoyo constante para profundizar y reestructurar las relaciones de Rusia con América Latina,

impulsadas desde el marco de la ONU, agregó.

Según el embajador, las relaciones entre Bolivia y Rusia constituyen una de las prioridades de la política exterior de la nación europea.

Tenemos mucha confianza en Bolivia y consideramos a este hermano país como un aliado político, un socio económico comercial de gran potencial, sin dudas, estamos en el mejor período de toda la historia de las relaciones bilaterales, afirmó.

También se refirió a la creciente influencia de la nación andino amazónica en el escenario internacional para contribuir a la formación de un sistema mundial más justo, democrático, policéntrico y multilateral.

Destacó el rechazo de Bolivia a la provocación de los golpes de Estado con el objetivo de cambiar a gobiernos legítimos elegidos por el pueblo y puso de ejemplo lo ocurrido en Ucrania.

El diplomático recordó que en el mercado boliviano trabajan de forma activa empresas rusas como Kamaz, Gazprom y Rosatom y, de manera especial, resaltó las inversiones y proyectos conjuntos para la exploración y explotación de gas en aras de convertir a la nación en el centro del corazón energético de Sudamérica.

Asimismo, se refirió a la colaboración para la construcción de un nuclear en la ciudad de El Alto y los crecientes vínculos en la esfera de la educación y la cultura.

En los próximos años, la amistad entre los pueblos y gobiernos de Rusia y Bolivia se profundizarán para contribuir juntos a un mundo más justo, solidario, de paz y armonía, dijo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/138748-reafirman-solidaridad-de-rusia-con-bolivia>



Radio Habana Cuba